

ABSTRAK

Pengawasan persediaan merupakan suatu kegiatan untuk mengatur tersedianya suatu tingkat persediaan yang optimal yang dapat memenuhi kebutuhan bahan dalam jumlah, mutu dan waktu yang tepat serta jumlah biaya yang minimal karena itu penting bagi semua jenis perusahaan untuk mengadakan pengawasan atas persediaan, sehingga kegiatan ini dapat membantu tercapainya suatu efisiensi penggunaan uang kas. Dengan demikian apakah PD Tarumartani sudah menentukan kebijaksanaan dalam pengawasan persediaan seperti menentukan Economic Order Quantity, Safety Stock dan Reorder Point ?

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah perusahaan mengadakan pengawasan persediaan bahan baku, apakah PD Tarumartani juga menentukan jumlah pembelian paling ekonomis setiap kali dilakukan pembelian, berapa jumlah bahan baku yang harus selalu ada dalam perusahaan dan kapan pembelian harus dilakukan kembali.

Studi kasus merupakan jenis penelitian dengan cara mengumpulkan data guna mencari jawaban atas pertanyaan apakah PD Tarumartani melaksanakan pengawasan persediaan bahan baku. Pembahasan dikhususkan pada pengawasan persediaan tembakau kentucky, sedang analisis data yang dipakai adalah perhitungan EOQ, SS, ROP.

PD Tarumartani adalah perusahaan yang memproduksi cerutu dan tembakau shag dengan berbagai macam merk. Salah satu macam produk tersebut adalah tembakau shag dengan merk Van Nelle. Sebagai produk yang mempunyai cita rasa dan aroma yang khas karena dibuat 100 % dari tembakau asep pilihan yaitu jenis tembakau kentucky, maka merk ini menduduki rangking yang tertinggi dari penjualan produk yang ada di PD Tarumartani. Dengan demikian produk ini menjadi tulang punggung dari kelangsungan hidup PD Tarumartani.

Bahan baku tembakau kentucky dapat dibeli dari Kennedy Leaf Tobacco Inc Co USA. Pembelian dilakukan setiap tiga atau empat kali dalam satu tahun secara tunai tanpa mendapat potongan pembelian. Waktu antara pemesanan dilakukan dengan datangnya bahan adalah dua bulan.

Untuk memproduksi tembakau shag Van Nelle sebanyak 1000 pak @ 50 gram dibutuhkan tembakau kentucky sebanyak 48 kg. Jadi setiap satu pak @ 50 gram dibutuhkan tembakau kentucky sebanyak 0,048 kg. Bahan baku yang dipergunakan adalah saus tembakau, glicerine, preservative dhas.

Berdasarkan hasil temuan lapangan, pembahasan dapat disimpulkan bahwa perusahaan belum melakukan kebijaksanaan dalam pengawasan persediaan bahan baku secara efisien. Pembelian bahan, persediaan cadangan dan waktu pembelian kembali ditentukan berdasarkan perkiraan-perkiraan yang bertitik tolak dari pengalaman masa lalu dan pendapat pada masa yang akan datang.